
CAMARA MUNICIPAL
SÁO GABRIEL OO OESTE

Compromisso com o Cidâdão

ESÍÂOO OE MÂTO GROSSO DO SUL

lNDrcAÇÃo N"1812O22

Autor Ver.: RocÉRl

OS VEREADORES QUE E§TA SUBSCREVEM

REQUEREM QUE, APOS TRAMITAÇÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFETTo Muntctpal, SR. JEFERSoN Lulz
ToMAzoNt, A SEGUtNTE tNDlcAÇÀo:

"Que seja feito um levantamento, estudo, visando a possibilidade de

ser feito no Município de são Gabriel do oeste a Hemodiálise dos pacientes que se

deslocam até a capital para realizar o procedimento."

Tal solicitação se faz necessária para dar maior qualidade de

atendimento aos pacientes que se deslocam ate a capital para realizar o
procedimento, sendo esse, cansativo, exaustivo e que demanda cuidados pós

realizado.

Também, evitaria transtornos com transporte, horários de saída que

são extremamente desgastantes aos pacientes, que na maioria das vezes saem

de madrugada.

Desde já agradeço a atenção

Sala das Sessões, 08 de Março de2022
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